

Les socialistes du Venezuela définiront la structure d'organisation de leur parti



Caracas, 2 octobre (RHC)- Le premier vice-président du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Diosdado Cabello, a fait savoir que la fin de semaine prochaine la structure d'organisation de cette force politique sera définie au cours des assemblées plénières du Quatrième Congrès.

Diosdado Cabello a précisé que la nouvelle rencontre fait partie des activités des adhérents, qui ont commencé le 28 juillet dernier afin de recueillir des propositions sur les plans politique, économique et social pour les présenter au gouvernement après.

Ce dirigeant socialiste a exhorté le peuple à participer à une grande mobilisation vendredi prochain à Caracas dans le but de défendre la paix et la stabilité du pays sud-américain.



Radio Habana Cuba